



Rodez, le 22 juillet 2025

## Le médecin psychiatre Gérard Rohmer décoré de la médaille de la sécurité intérieure

Nous sommes très fiers d'annoncer que, par arrêté du 8 juillet 2025, **le ministère de l'Intérieur a attribué au Dr Gérard Rohmer la médaille de la sécurité intérieure, agrafe « administration préfectorale », échelon bronze.**

Nous adressons toutes nos félicitations au Dr Rohmer pour cette distinction qui vient saluer la qualité de son travail et la force de son engagement tout au long de sa longue carrière au sein du centre hospitalier Sainte-Marie (CHSM) de Rodez.

Formé à Dijon, où il a obtenu son diplôme de médecin psychiatre en 1992, il a intégré le centre hospitalier spécialisé de cette même ville en tant qu'assistant au service des urgences psychiatriques pendant un an avant de répondre à une offre d'emploi du CHSM de Rodez qui recherchait un psychiatre pour créer un service d'urgence.

**Gérard Rohmer a pris ses fonctions au CHSM de Rodez en octobre 1993.** Il a travaillé sur le secteur de Rodez sous la houlette du Dr Gassiot pendant deux ans et a créé l'unité d'accueil, de diagnostic et d'orientation (UADO) en septembre 1994.

Il a été nommé médecin chef de l'UADO en 1996 puis, plus tard, de la filière addictologie et de l'unité intersectorielle fermée (UIF), aujourd'hui devenue Espace psychiatrique intersectoriel de crise et d'apaisement (Epicea).

Il a créé et animé pendant vingt ans (jusqu'à ce qu'elle soit reprise par le Samu en 2019), la cellule d'urgence médico-psychologique (CUMP), dispositif départemental constitué suite à l'attentat du 25 juillet 1995 de la station RER Saint-Michel afin d'assurer la prise en charge des victimes confrontées à un événement psycho-traumatique. Dans ce cadre, il a assuré des débriefings de victimes en situation de stress aigu suite à des catastrophes collectives comme par exemple l'explosion de l'usine AZF de Toulouse en 2001 ou de graves accidents de la route.

**Il est aujourd'hui médecin chef des services d'urgence et de crise, et vice-président de la commission médicale d'établissement (CME) du CHSM de Rodez.** En parallèle, et depuis de nombreuses années, Gérard Rohmer effectue des consultations hebdomadaires au sein de la Maison d'arrêt de Rodez et réalise des expertises médico-légales.

La remise officielle de la médaille de la sécurité intérieure au Dr Gérard Rohmer devrait avoir lieu dans les prochains mois.



Rodez, le 22 juillet 2025

## PRÉSENTATION DES ÉTABLISSEMENTS SAINTE-MARIE AVEYRON

Les Établissements Sainte-Marie Aveyron œuvrent dans deux secteurs d'activités :

- **Le sanitaire** avec un centre hospitalier qui assure le service public de psychiatrie générale adulte pour quatre des cinq secteurs géographiques du département (Rodez, Espalion, Villefranche-de-Rouergue et Decazeville) ainsi que les soins psychiatriques sans consentement pour tout le département de l'Aveyron.

Le centre hospitalier Sainte-Marie compte **214 lits d'hospitalisation temps plein** répartis entre **1 hôpital et 2 cliniques** où les prises en charge s'organisent en filières de soins : courte durée, réhabilitation, géronto-psychiatrie et addictologie. Il propose également **45 places alternatives à l'hospitalisation** (Accueil familial thérapeutique et Appartements thérapeutiques).

Le centre hospitalier propose aussi des prises en charge ambulatoires qui représentent 85% de son activité avec : **8 centres médico-psychologiques (CMP)**, **7 hôpitaux de jour (HJ)**, **7 centres d'accueil thérapeutiques à temps partiel (CATTP)**, **1 centre de réhabilitation psycho-sociale (CRPS)**, **1 centre de consultation géronto-psychiatrie**, **39 appartements relais** répartis sur l'ensemble du département ainsi que **3 équipes mobiles** (psychiatrie précarité, réhabilitation et psychiatrie de la personne âgée).

⇒ **Plus d'infos sur [www.chsmrodez.ahsm.fr](http://www.chsmrodez.ahsm.fr)**

- **Le médico-social et l'accompagnement** avec un Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (**EHPAD**), une Maison d'accueil spécialisée (**MAS**), un Établissement et service d'aide par le travail (**ESAT**), un Centre de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie (**CSAPA**), un Service d'accompagnement médico-social pour adultes handicapés (**SAMSAH**) Handicap psychique et un Groupe d'entraide mutuelle (**GEM**) trouble du spectre autistique (TSA) co-géré avec la Fondation Opteo dans le cadre du GCSMS « Soins et accompagnement médico-social en Aveyron », et la Maison des adolescents de l'Aveyron (**MDA12**) co-gérée avec les centres hospitaliers de Rodez et Millau, et les associations Addictions France et Village 12 qui possède deux antennes à Rodez et Millau.

Les Établissements Sainte-Marie Aveyron font partie de l'Association Hospitalière Sainte-Marie, association à but non lucratif créée en 1974 dont le siège social se trouve à Chamalières. Acteur de l'innovation sociale, le groupe réunit près de 50 établissements répartis sur six territoires : Alpes-Maritimes, Ardèche - Drôme, Aveyron, Haute-Loire, Puy-de-Dôme - Allier, Rhône. Il emploie quelque 5 600 professionnels dans le champ du sanitaire, du médico-social et du social, et soigne plus de 50 200 personnes malades, en situation de handicap ou dépendantes.

⇒ **Plus d'infos sur [www.ahsm.fr](http://www.ahsm.fr)**

### CONTACTS PRESSE

**Anaïs ARNAL**

Responsable communication des Établissements Sainte-Marie Aveyron

Tél. : 05 65 67 54 09 – 06 75 29 90 76

Mail : [anais.arnal@ahsm.fr](mailto:anais.arnal@ahsm.fr)